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３月中旬、寒さも少しずつやわらぎ、草木のつ

ぼみの膨らみに、春の訪れを感じるようになって

きました。 

今週末には、卒業式の総練習がありますが、６

年生にとっては、今週が教科学習の最後の週です。

学習面での中学校への進学準備をしっかりと整え

たいものです。 

卒業式に向けた廊下の飾りつけも、少しずつ進

んできました。本番に向けて気持ちを盛り上げて 

いきたいと思います。 

＜卒業式の練習は、順調です！＞ 
３月６日（水）に、卒業式の全体練

習を行いました。在校生と卒業生が合

わせて練習をするのは、今回が初めて

でした。式全体の流れの確認、別れの

言葉や歌を合わせる練習などを行い

ました。卒業生の気持ちが引き締まっ

ており、声の大きさや歌声も２週間前

としては大変良かったです。また、在 

校生の態度も素晴らしく、歌もしっ

かり気持ちを込めて歌うことができていました。さらに、卒業式当日まで練習を重ねてい

きます。 

＜６年生との給食会食＞ 

２月下旬から３月上旬にかけて、校長と

卒業生との給食会食を行いました。これ

は、昨年も行ったもので、卒業生と最後に

ゆっくり話をして送り出したいという思い

から実施しています。話のテーマは２つ、

「小学生６年間で楽しかったこと」「将来の

夢やこれからやりたいこと」について話をし 

てもらいました。楽しかったことは、修学旅行のホテルでの思い出が一番多かったです。

将来の夢については、すべての子どもたちが夢やしたいことを語ってくれたので良かった

です。希望をもって、中学校へ進学してくれるものと思います。 
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【卒業式全体練習の様子】 

【卒業式の全体練習の様子】 

 

【会食のあとの記念撮影】 



＜繭玉まつりのオープニングセレモニー＞ 

３月３日（日）のひな祭りの日に、佐世保

市長様はじめ、多くの来賓を迎えた中で、肥

前江迎繭玉まつりオープニングセレモニーが

ありました。このセレモニーの中で本校児童

が活躍し輝きました。 

まずは、龍王太鼓の演奏です。猪調小や中

学校の児童と一緒に勇壮な太鼓を披露しまし 

た。見事なバチさばきに感動しました。次に獅

子舞太鼓の演奏です。こちらは本校児童が中心の演奏でした。難しいリズムを体全体で表

現する見事な演奏でした。どちらも、繭

玉まつりのオープニングを大いに盛り上

げました。 

セレモニー終了後、今度は、茶道クラ

ブ児童の出番です。恒例のお茶の振る舞

いで、日頃から練習に取り組んできた平

戸鎮信流のお点前を披露しました。最初 

に６年生児童が、お茶を立てる正式な所作を厳かに行いました。お茶を待っている方々が

その一つ一つの動作に息をひそめて見入ってしまうくらいのすばらしいものでした。その

後もたくさんのお客様が来場され、ていねいな所作でお茶をお出しすることができまし

た。繭玉まつりにふさわしい和の空間を作り出していました。 

休日にもかかわらず、時間を作って地域の中で活躍している本校の児童たちを大変誇り

に思いました。また、送り出していただく保護者の皆様にも大変感謝いたします。 

＜江迎地区公民館でのお迎えの注意＞ 

先日の江迎小ネットワーク会議（学校支援会議）で、江迎地区公民館での児童のお迎え

の話題が出ました。最近、学校帰りに公民館でお家の人と待ち合わせをしている児童が多

くなっているようです。 

自宅に下校するまでが学校の管理下となり、日本スポーツ振興センター保険の対象とな

ります。よって、学校としては、通常の通学路以外を通って下校したり、自宅ではない場

所に下校したりする児童については、しっかりと把握しておかなければなりません。とて

も重要な事項です。そこで、今年度４月に、文書によって下校方法を確認しました。しか

しながら、その後、学校に連絡なしでたくさんの変更があっているようです。変更につい

ては、連絡帳で担任に伝えていただければ結構ですのでよろしくお願いします。 

また、公民館での待ち合わせは、公民館の事務所が閉まる時間（17時 15分）までで

す。それ以降は、管理ができませんので、公民館での待ち合わせはご遠慮ください。ま

た、待ち合わせする場合は、事前に公民館にも伝えていただき、館内で待たせていただく

ようお願いします。駐車場での待ち合わせは、大変危険です。これまでも事故になりかね

ない危ない場面があったそうです。よろしくお願いいたします。 

【龍王太鼓の演奏】 

【獅子舞太鼓の演奏】 


